

Geobiologische Strahlungsenergien



Entscheiden Sie sich jetzt für einen langfristigen gesunden Schlaf. Stark ausgeprägte Strahlungsenergien, wie Erdstrahlen, Hauselektrik und Handystrahlung, direkt am Schlafplatz, beeinträchtigen unsere Stoffwechselfunktionen. Im Schlaf braucht der Körper zur funktionellen- und emotionalen Erholung das "Richtige Umfeld". Lösungen können sehr einfach sein!

Symptome / Krankheiten in Folge von Störzonen am Bett

Wasserader:
Rheuma, Krampfadern,
Lymphstörungen (Schilddrüse),
Nieren- u. Blasensymptome,
Krebs, Herz-Kreislauf EK und
Durchblutungsstörungen



Gitternetze: Globalgitter und Currynetz
Degenerative Zell- und
Organschädigung, zu 80 % Krebs,
Rückenschmerzen,
Symptome an Knochen und Gelenken
Schulter, Hüfte, gesamte Wirbelsäule.



Verwerfungsstrahlungen:
Gesamter Bewegungsapparat, Knochen, Gelenke,
Arthrose, Gicht, Morbus Bechterew, teilweise
Depressionen



Geobiologische Hausuntersuchung u. Stoffwechselberatung

Wir decken auf!

* Untersuchung geobiologischer Strahlungsfelder, wie Erdstrahlung und Wasserader

* Elektromog: Handy- und Funkstrahlung, sowie Hausstrombelastung im Wohn- und Schlafbereich

* Speichelanalyse: Elektromog und Geopathie (Wasserader, Erdstrahlung)

* Beratung: zu begleitenden naturheilkundlichen Therapiemöglichkeiten bei Stoffwechsellumstellungen, chronischen Krankheitsgeschehen und Schlafstörungen

Als Heilpraktiker und Geobiologe konnte ich bereits aus weit über 2.000 Hausuntersuchungen und Bauberatungen viele Lösungsvorschläge zur Linderung von chronischer Krankheitsbilder beifügen.

Die Empfehlungen und gesundheitlichen Hinweise entsprechen meiner persönlichen Praxiserfahrung und spiegeln keinen medizinisch wissenschaftlichen Anspruch wieder. Die hier erwähnten Methoden und Aussagen sind medizinisch wissenschaftlich nicht anerkannt und beziehen sich auf Erfahrungswissen unter Einbeziehung von Naturgesetzen.

Hochfrequenzen, Handy- und Funkstrahlungen, das schnelle Internet - G5 - stellen langfristig eine Gefahr für unsere Gesundheit dar. Durch die permanenten Strahlungsfrequenzen übersäuert das Durchblutungssystem, attackiert das Nervensystem. In der Regenerationsphase der Nacht kann der Stoffwechsel die Zellregeneration kaum noch ungestört bewältigen.

Gesundheitsgefährdende Strahlungen werden aufgedeckt und im Schlafraum, in der Wohnung oder im Haus deutlich reduziert. Lösungsvorschläge erfahren Sie persönlich bei einer Hausuntersuchung.



Blutkörperchen verkleben / Dunkelfeldmikroskope

Krankheitssymptome - Elektromog

Kopfschmerz, Migräne, Schlafstörungen, Herz-Kreislauferkrankungen, (Blutanomalien, Leukämie), Nerven- und Stoffwechsellstörungen, Kopfschmerz, Tinnitus, Demenz, Alzheimer, Parkinson, ADHS, Depressionen ...

Der technische Fortschritt (G5-Mobilfunk) ist nicht aufzuhalten, doch er erfordert eigenverantwortlichen Gesundheitsschutz.

Ein Umdenken im Umgang mit den Medien, sich strahlungsarme, bzw. freie Ruhezeiten einzurichten dient dazu chronische Krankheiten zu vermeiden.

Man muss es nur TUN !



Naturoveda - Gesundheitskonzepte
Bernhard Hansen, Heilpraktiker
praxis@heilpraktiker-hansen-energieheilmittel.de